



INSTITUCIONES

Nace la Fundación Instituto de Cultura Gitana

EP

■ SEVILLA. La ministra de Cultura, Carmen Calvo, y figuras representativas del movimiento gitano constituyeron ayer la Fundación Instituto de Cultura Gitana para "promover el respeto de esta comunidad y reconocer su aportación al acervo cultural de todos los españoles", en palabras de la ministra.

La nueva institución se convertirá en "ariete contra las injusticias sociales cometidas contra el colectivo gitano", dijo el abogado vinculado al movimiento gitano Diego Luis Fernández Jiménez, quien ocupará el cargo de director de la fundación. La institución contará con respaldo político, social y presupuestario del Gobierno, y "por primera vez los programas de cultura incluirán a esta fundación en sus presupuestos", informó la ministra